
平成23年１月31日発行　鞍手町議会だより　№88 ⑭

 

 

　
　
　
　
　

頑張れ北中剣道部

　

新
年
に
あ
た
り
�
皆
様
方
に
は
輝
か
し
い

新
春
を
お
迎
え
の
こ
と
と
心
か
ら
お
慶
び
申

し
上
げ
ま
す
�

　

町
議
会
は
�
町
民
の
皆
様
が
よ
り
豊
か

で
�
住
み
よ
い
町
づ
く
り
を
め
ざ
し
て
�
さ

ら
に
創
意
工
夫
を
重
ね
�
ま
た
議
会
の
使
命

で
あ
る
行
政
の
監
視
を
町
民
の
立
場
に
立
�

て
行
�
て
い
き
ま
す
�

　

ど
う
か
本
年
も
相
変
わ
ら
ぬ
ご
理
解
と
ご

協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
�

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ

鞍
手
町
議
会
議
長

日

髙 

直

幸

発
行
責
任
者

 

議
会
議
長　

日
髙　

直
幸

編
集
ス
タ
ッ
フ

委
員
長　
　

香
原　
　

暹

副
委
員
長　

星　
　

正
彦

委　

員　
　

原　
　

哲
也

委　

員　
　

田
中
二
三
輝

委　

員　
　

栗
田　

幸
則

委　

員　
　

毛
利　
　

喬

議会を傍聴しませんか
 受付は、当日議会事務局で行います。
 不明な点は、お尋ね下さい。     

次回は、３月議会です。
  議会事務局 ４２－２１１１（内線 ３３１）
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 表紙の紹介

　表紙写真は、鞍手北中学校剣道部の稽古風景です。
　現在の部員数は３年生を含め１２名（男子１０
名・女子２名）で月曜から金曜日は、午後４時～６
時３０分まで、土曜・日曜は午前９時から正午まで
町立武道館で稽古に励んでいます。
　取材当日は、底冷えがする日でしたが、剣道部の
皆さんは非常に元気で気合の入った稽古をしていま
した。
　北中剣道部のモットーは、チームワークを大切に
すること。基本に忠実な稽古を繰り返し行うことが
大事ですと、顧問の山近先生は強く言われていまし
た。今年の剣道部は８月に開催される全国中学校剣
道大会に出場することが目標で、そのためには、７
月に行われる地区予選、県大会を勝ち抜かねばなり
ませんが、部のモットーであるチームワークを大切に
し、他校の剣道部に負けないぐらいの稽古をつむこ
とで、全国大会出場の目標が達成出来ると思います。




